

ひまわり通信

鯉山学区

婦人会ニュース

栄養改善協議会ニュース

交通安全母の会ニュース



14号

令和7年12月発行

第8回鯉山学区敬老会開催

9月21日(日) 鯉山学区婦人会主催の“敬老会”を鯉山小学校体育館にて開催することができました。昔から「暑さ寒さも彼岸まで」とのことわざがありますが、今年は9月に入っても35℃を越える猛暑が続き、熱中症も心配していました。しかし、当日に限って29℃止まりで、参加者の方からは去年より暑くなかったと言われて、胸をなでおろしました。

今年は【れいわバンドG&B】の演奏で始まり、予定外のアンコールもあり、昭和の歌を町内会長さんもノリノリで懐かしいと、みなさん楽しそうに歌っていました。



【ハワイアン・フラ】では、皆さんハワイに行った気分になっていたいただき、鯉山の子供たちも参加してくれて、とっても可愛いかったです。参加者の中からも舞台に上がってくださいり、踊っていただきました。
ありがとうございました。



【マジックショー】では、マジシャンとジャグリングの達人が登場。今まで見たことのないパフォーマンスを披露してくれて、皆さん目が釘づけになりました。

【三味線演奏】は、4月から入部した4年生が一生懸命に演奏している姿に感動しました。夏休みも練習して、この日のために頑張ってくれたんですね。ありがとう！！

【宮内踊り】では、校長先生や教頭先生も一緒に踊ってくださいましたよ。今年度は文化庁とRSKプロビジョンとで、後継者育成や次世代伝承の為の記録映像を作成しています。



通学路に交通安全パネル設置

鯉山学区交通安全母の会では、登下校の見守りや交通安全対策等の活動を行っています。先日は危険な場所に交通安全パネルの設置をしました。この場所は中学生の通学路で、事故も多く危険な場所になっていて、自転車横断マークのラインを引いてもらう要望書を岡山市に申請しています。



鯉山幼稚園での食育活動

10月7日(火)に、栄養委員2名で鯉山幼稚園を訪問し、野菜についての食育活動をしました。まず、夏や秋の旬の野菜の名前あてクイズをしました。なすやきゅうり、さつま芋、かぼちゃなど自宅で育てた野菜を持っていきました。

さすがに、これらの野菜の名前はすぐに出てきました。「家でも作っとるよ」という園児もいました。珍しい【つるむらさき】も紹介し、野菜を食べるとおなかの調子がよくなり、また風邪をひくなくなるなどのお話をしました。みんなとても熱心に聞いてくれました。

最後に、大型絵本の「やさいさん」「はやね はやおき あさごはん」を読み、規則正しい生活やバランスよく何でも食べることの大切さを伝えました。

毎回、元気な園児のみなさんとのふれあいが楽しみです。今後もこの活動を続けていきたいと思います。



りざん夜市 ‘牛丼’ 初出店

10月18日(土)、恒例の“りざん夜市”が開催されました。今年は牛丼を初出店し、110杯が1時間30分で完売しました。

「今回は豚汁ないの?」と残念そうに聞いてくるお子さんもいらして来年は悩むところです。さあ、来年は何が出店されるか、楽しみにしてくださいね。



コミュニティまつり “バザー”

11月2日(日)3日(祝・月)コミュニティまつりが開催されました。婦人会は毎年恒例のバザーを実施しました。今年は日曜日、祭日の開催となった上、好天にも恵まれて多くの方々のご来店となりました。昨今の物価高の状況から、日用品を買い求められる方が多く、「こんなに安くていいの?」「こんなのが欲しかったの!」「こんなに買うはずじゃなかったわ!」と両手に大きな紙袋姿の方もチラホラと。栄養改善協議会の【カレー】も皆さん楽しみにしてください、毎年ファンが増えて、あっという間に完売しました。



学区の皆様へ

バザーの品物のご提供いただき、有難うございました。お陰様で、¥124,130の売上となりました。この収益は75歳以上のお一人暮らしの方へのお寿司配りや地域活動の資金として、活用させていただきます。

ご協力に感謝いたします。

